



La Razón DE MEXICO

HOME · OPINIÓN · SECCIONES · VÍDEOS · INFOGRAFÍAS · EL CULTURAL · SUPLEMENTOS · VERSIÓN IMPRESA



Alberto Banuet A.

Parkinson, la ganadería y la academia

COLUMNA INVITADA



ALBERTO BANUET A.

Por: **ALBERTO BANUET A.** - 08/06/2020 01:00

Los sectores primarios de Agricultura, Ganadería y Pesca han sido declarados muertos de manera oficial en la agenda de la 4 T. El acta de defunción se expidió el pasado 20 de mayo.

En un evento organizado por la CNOG, Confederación Nacional de Organizaciones Ganaderas, justamente para aclarar paradas sobre la ausencia de programas para el campo, el secretario Villalobos y el director de la Financiera Rural, Delgado Mendoza, fueron claros: “háganle como quieran y con nosotros no cuenten, no hay dinero ni programas, luego nos platican cómo les fue”. En 5 minutos acabaron con lo que tenían que decir, lo que es un ejemplo perfecto de la 3ª Ley de Parkinson, que dice que “el tiempo dedicado a cualquier tema de la agenda, es inversamente proporcional a su importancia”.

Ante esto, dos universidades, la UNAM y la Universidad Autónoma de Guerrero, decidieron ocupar el espacio que abandonó el Gobierno, e inteligente y oportunamente, organizaron un evento al que denominaron Primer Foro Nacional e Internacional sobre el impacto del Covid- 19 en la Ganadería Bovina y que se llevará a cabo vía Zoom en cinco sesiones a partir del próximo 11 de junio y hasta el 9 de julio, que es un tema que teóricamente debería estar atendiendo la autoridad correspondiente.

En el foro participan académicos de varias universidades sudamericanas, algunos de Estados Unidos y muchos de México, dirigentes gremiales y productores de varias zonas del país, lo que da la posibilidad de contrastar realidades, elaborar diagnósticos y remedios acorde a cada necesidad y región.

Evidentemente la idea es asistir a los productores del país, pero la diversidad de los ponentes permitirá obtener un panorama mucho más amplio sobre cómo se afectará la ganadería no sólo económicamente, sino desde el punto de vista psicológico y sociológico de la gente que se dedica a ella y en un futuro muy cercano; tratar de entender como será la vida y el comercio ganadero a partir del Covid en México y otros países con los que tenemos relación comercial.

Desde la perspectiva del pequeño productor pecuario que invariablemente busca información, asistencia técnica, económica y anímica cuando no hay dinero y a últimas fechas no encuentra nada de eso, la iniciativa de estas universidades procura una bocanada de aire fresco al mermado espíritu de los ganaderos, el reto será ahora, como lo es siempre, la eficiencia con la que se puedan transmitir y aplicar las conclusiones del foro para que de verdad tengan utilidad práctica.

El diseño de un evento de esta magnitud e importancia, marca, aunque algunos no lo quieran ver así, un cambio importante en la relación de pesos y contrapesos del sector agropecuario, si las universidades como estamos empezando a ver, sustituyen, mediante esquemas bien diseñados y de fácil entendimiento, a la autoridad en las áreas de información, asistencia técnica y transferencia de tecnología, posiblemente el futuro de las actividades del campo sea mejor; no es



LO MÁS VISTO

- 1** Afores: la propuesta Gibrán
- 2** ¿Qué fue de los personajes involucrados en el caso Paulette 10 años después?
- 3** El lujoso auto que le regaló Julio César Chávez a Héctor Suárez en una borrachera
- 4** Caso Paulette: a 10 años del asesinato de la bebé que conmocionó a México
- 5** Lilly Téllez: "Me consta que el cadáver de Paulette no estaba ahí"



secreto, en varios países desarrollados así funcionan, las escuelas de educación superior son referentes de gran calidad y prestigio.

Por lo pronto, más nos vale encontrarle la cuadratura a este círculo, porque habría que imaginarnos esta contingencia originada por el Covid-19 con escasez de alimentos, un asunto tan sencillo de ver, pero tan difícil de comprender, particularmente para un Gobierno conformado por *amateurs*.

TE PUEDE INTERESAR



El costo de ser oposición

You May Like

Promoted Links by Taboola

El error que cometen a diario casi todos los usuarios de Mac

MacKeeper

El Covid-19 y el tamaño del pene

Los Mexicanos están comprando acciones de Amazon: voy a explicar por qué

Ontega

Grupo armado secuestra y decapita a dos hombres en Taxco, Guerrero

Venta de liquidación de automóviles que no se han vendidos en Yucatán

Ofertas de autos | Enlaces publicitarios

Arantxa Colchero revela que está separada de López- Gatell



Suscríbete al Newsletter y recibe las noticias a tu correo todas las mañanas. Mantente bien informado.

Nombre completo

Correo electrónico

ENVIAR



SOBRE NOSOTROS

Hoy la información te cae de todas partes y sin pedirla... Pero la cantidad no es calidad. Aquí te damos las noticias más importantes, las que más te interesan y como a ti te gusta. Recuerda que una persona realmente informada siempre tiene La Razón.

LINKS DE INTERÉS

- [Directorio](#)
- [Anúnciate](#)
- [Suscripción](#)
- [Aviso de Privacidad](#)

¿Qué estás buscando?

BUSCAR